

平成28年度 笠利中だより



# 赤嶺ヶ丘

7月号 平成28年7月14日(木)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利1924番地 TEL 0997-63-8114



文責：赤嶺の丘・・・先人たちは人力でこの丘を開拓し、学校を建築したと。自分ももっともっと頑張らねばと、日々痛感している牟田



## 夏休みを有意義に過ごそう！



校長 曾木與英

いよいよ長い夏休みがやってきます。一学期中は学校行事、授業参観、PTA行事(総会・奉仕作業)など大変お世話になり、お陰様に無事一学期を終了することができ、心から感謝申し上げます。

さて、夏休みを如何に過ごしたかで2学期からの生活がより生き生きとした充実したものになります。自分でプランを立て、実行し、自主自律・積極進取、創造開拓などの校訓を養う絶好の機会です。

まず、睡眠時間を7時間は必ず確保しましょう。思春期は脳をはじめ、全てがフル回転し、若竹の状態です。長い人生の中で心も、身体も、すべてが最も大きく成長します。この時期は、黄金の時期と言われていいます。心も大きく大人に近づくため、悩みも多くなり、世の中の矛盾などに気づき純粋無垢な心は時々マイナス思考に陥ります。それをプラス思考に変えるのがスポーツや旅行、読書、手伝い、地域行事への参加、自由研究、地域の方々との交流などです。清掃活動などの地域の方々との触れあい活動(体験活動)は、コミュニケーション能力を高め、ものの見方や考え方をプラス思考に変える利点があります。自己の成長のためにも先輩や地域の方々で交流し、郷土愛などを深め、大きく成長する絶好の機会です。夏休み前にしっかり計画を立て、一日一日を充実できるように事前の準備や計画を練り直し、確実にマイペースで実行できる計画を立てましょう。

夏休みのもう一つの楽しみは、読書活動ではないでしょうか。好きな分野の読書をすることによって将来が思わぬ方向へ開けていきます。夏休みが、家庭にさらに潤いを与え、生徒はもちろん、家族全員が楽しく有意義な時間になることを心から期待しています。

## 大島地区総合体育大会終わる

～笠利中 女子バレー部優勝 野球部第3位 県大会出場

水泳個人部 永田佳代さん(2年)100m自由形優勝, 100Mバタフライ2位 県大会出場

過日、地区総合体育大会が開催され、本校は女子バレーボール部が3年ぶりの優勝、野球部は第3位、水泳2年、永田佳代さんが100M自由形優勝、100Mバタフライ2位、県大会出場を見事に果たしました。笠利中は現在29名の小規模校です。かつて、昭和44年から昭和53年の10年間に女子バレーボール部は5回全国大会に出場し、2回準優勝の栄光に輝いています。全国大会の記録はまだ県内で破られておらず、バレーボール全国大会の歴史に溘然と輝き、本校の生徒、保護者、地域、職員はこの栄光を誇りとし、今も心の支えにして、日々文武両道の歴史を更に深めるべく、毎日苦しい練習に励んでいます。本校のこのような快挙は、監督、コーチ、選手の息のあった連携プレーは勿論、保護者の支援は言うまでもありませんが、笠利中地区は、地域のバックアップが特にすばらしいです。バレーボールの大会は、笠利町の太陽ヶ丘体育館で開催されることが多く、応援には選手の祖父母や親戚関係、赤嶺会(OB会)などいつも多くの方々から応援にいらしてください、この応援が選手に大きな力を与えてくれています。小規模校のハンディも多くありますがそれをバネとして、文武両道に励んでいます。女子バレー部、野球部は春に続き、春夏連続出場に笠利中校区は今、かつての栄光を彷彿させる活躍に沸き、笠利中29名の強い思いが、天を焦がしているようです。女子バレー部は先輩の皆さんが築いた伝統に続かんと全国大会目指して、練習に余念がありません。野球部は春の雪辱を期して、攻撃面に重点をおき練習に励んでいます。選手達は推戴式で誓った通り、練習の成果を十分に発揮し、他の小規模校にも多いに元気、勇気を贈ることができたと自負しているところです。永田佳代さんは一日3kmも泳ぎ、自己記録更新、優勝目指して日々厳しい練習に励んでいます。地域の皆さんに元気、勇気、感謝を届けられるように選手は決意を新たに練習に取り組んでいますので、どうか変わらぬ応援を心からお願い申し上げます。

## ノーメディアチャレンジ実施！！

本校では「メディアとの関わりを家族みんなで考える」「集中して学習できる環境を整える」等を目的として年に3回、「ノーメディアチャレンジ週間」を設定しています。本年度、第1回目の週間が～6月30日まで実施されました。メディアとの付き合い方について家族で考える良い週間になりましたか？



チャレンジを呼びかける保健室前の掲示板

## 性に関する教育(1年～3年)実施！

「思春期における身体的な不安を和らげる」「互いの個性や人権を認め合って共生できる能力を育てる」等の目的から、発達段階に応じた学年別の「性に関する指導」を行いました。性に関する考え方を深める良い機会となりました。



## みんな頑張った地区総体！！

【女子バレー部】		優勝(県大会出場)
【野球部】		3位(県大会出場)
【水泳】	女子 200m 自由形	優勝 永田 佳代
	100m バタフライ	2位 永田 佳代
【陸上】	共通女子 100H	2位 平田 葉月
	共通女子 高跳び	3位 中野 留香
	共通女子 幅跳び	3位 安田 悠里



全力で挑んだ地区総体・・・みんなよく頑張りました・・・しかし、これで終わったわけではありません。九州大会、全国大会と続いていきます・・・目標を高く持ち、悔いの残らないよう、県大会に向け万全の準備をしてもらいたと思います。念ずれば花開く！！頑張れ笠利中！地域の方々からも多くの声援をいただきました。ありがとうございました。

## 第1回PTA奉仕作業(7月3日)

絶好の作業日和(というより暑すぎましたが・・・)のなか、本年度第1回目のPTA奉仕作業を無事に実施することができました。笠利中学校は自然環境に恵まれた緑の美しい学校ですが、油断をするとすぐに草木が生い茂ってきます。ハブの咬傷を防ぐためにも、学習環境の維持は欠かすことはできません。生徒・保護者の協力のおかげで、大変きれいになりました。心から感謝申し上げます。また、奉仕作業後、肥後さん、濱崎さんが上部校庭の整備もしてくださいました。本当に感謝・感謝です・・・このきれいな環境で、生徒たちも学習にスポーツにさらに邁進していくことでしょう・・・。



上記の通り、本校から水泳・野球・女子バレーの三つの競技で県総体(7月25日)に参加します。その三つの部(活動)に、昨年度まで本校で勤務をされていた八尋勝子先生(現鹿児島市立郡山中学校)から心のこもった手作りのお守りが届きました。笠利中を離れても笠利中のことを気にかけてくださる八尋先生の優しさ、八尋先生とそのような気持ちにさせた本校の生徒の頑張りや心に心がほっこりしました。このお守りを胸に、県大会では大暴れをして、笠利中の名を県下に広げてもらいたいです。保護者の方々も県総体時は是非ご覧ください・・・。



## 8・9月の主な行事

8	1月	出校日	9	1木	始業式・実カテスト・自由参観	9	18日	家庭の日・市民清掃の日
	22月	出校日		2金	実カテスト2日目		24土	土曜授業八月踊り
	26金	奄美市中学生ひかり議会		6火	修学旅行～8日		25日	体育大会
	28日	PTA奉仕作業(予定)		15木	体育大会予行		26月	振替休日